

PERS

Berikan Rasa Aman dan Nyaman, Babinsa Koramil 12/Banyubiru Saat Pendampingan Penyaluran Bantuan BLT-DD

Wahyudha Widharta - PERS.CO.ID

Feb 17, 2022 - 11:44



Babinsa Koramil 12/Banyubiru Jajaran Kodim 0714/Salatiga Sertu Kayadi Melaksanakan Pendampingan Penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Tahap I di Balai desa Kemambang, kec Banyubiru, kab

SEMARANG- Memberikan rasa aman dan nyaman, Babinsa Koramil 12/Banyubiru jajaran Kodim 0714/Salatiga Sertu Kayadi melaksanakan Pendampingan Penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Tahap I di Balai desa Kemambang, kecamatan Banyubiru, kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

Hal ini dikatakan oleh Danramil 12/Banyubiru Kapten Inf Romdhani saat di hubungi Penerangan Kodim 0714/Salatiga melalui via telepon. Kamis,(17/02/2022).

“Babinsa Koramil 12/Banyubiru selalu melakukan pendampingan dalam penyerahan BLT Dana Desa diberikan kepada Kepala Keluarga Penerima Manfaat dalam bentuk uang Tunai Rp. 600.000 /KK dengan jumlah penerima 106 KK,” katanya.

Kegiatan yang dilakukan ini adalah agar pelaksanaan dalam pembagian Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) kepada masyarakat dapat berjalan dengan lancar dan aman serta dalam rangka mendukung pemerintah," lanjutnya.

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Kayadi juga menghimbau kepada masyarakat yang menerima BLT DD untuk tetap menerapkan prosedur pencegahan penularan Virus Corona atau Covid-19, yaitu memakai masker dan tetap jaga jarak selama pelaksanaan penyaluran berlangsung dan setelah sampai di rumah masing-masing, agar mencuci tangan dengan sabun, hal ini sebagai upaya memutus mata rantai penyebaran covid-19.

“Kepada seluruh masyarakat yang telah menerima bantuan tersebut agar bantuan yang diterima dapat digunakan secara bijak dan seperlunya,” imbuh Babinsa Kemambang tersebut.

Semoga dengan adanya bantuan tersebut masyarakat kurang mampu yang ada di desa Kemambang ini dapat memenuhi kebutuhan hidup mereka sehari-hari di masa pandemi Covid-19 ini," pungkasnya.

Editor :Yudha/Pendim0714